

## Embajadora Ito realiza visita de cortesía al Presidente del Senado de la República

El 17 de julio, la Embajadora del Japón, Excma. Sra. ITO Takako, realizó una visita de cortesía al Presidente del Senado, Excmo. Sr. Manuel José Ossandón, con quien intercambió opiniones sobre la histórica amistad entre Japón y Chile como países vecinos a través del Océano Pacífico, y repasaron los principales hitos bilaterales de los últimos años. Ambas autoridades acordaron promover la cooperación en el ámbito de la diplomacia interparlamentaria, con miras a fortalecer aún más los vínculos entre ambos países.



Fotografías: Cortesía del Senado, sede Santiago